



建設物価雑誌 1月号の表紙に絵本の館が掲載されました。この雑誌は、全国各地で15万部発行されており、表紙に選ばれた理由は、社団法人公共建築協会主催の第12回公共建築賞で優秀賞を受賞したことにより決定しました。



12月24日、高温多雨による農業被害に対して町から農家346戸に対して「高温多雨等被害農業支援対策事業補助金（共通商品券）」が交付されました。



1月27日、町民センターで「親子英会話教室」が開催されました。

英語指導助手のテレサ先生が、挨拶や自己紹介をジェスチャーしながら教えてくれて、子供たちも楽しそうに英会話し、最後は親子一緒にゲームを楽しみました。

英会話教室は全8回の開催となっており、子供たちの上達が楽しみです。



1月8日、武道館において「第38回 剣淵町子供会カルタ大会」が開催され、32チーム108名が熱戦を繰り広げました。大会結果は次のとおりです。

小学生低学年の部（1年生～4年生）

優勝 ドキドキチーム（東町）

準優勝 西・緑町Bチーム

3位 西原・藤本町Bチーム

4位 元町Aチーム

小学生高学年の部（5年生～6年生）

優勝 旭町Dチーム

準優勝 東町Aチーム

3位 西・緑町Eチーム

4位 元町Aチーム

中学生の部

優勝 西原Aチーム

準優勝 西・緑町チーム

3位 和寒町チーム



1月9日、町民センターにおいて成人式が行われ、新成人40名の方たちは佐々木町長はじめ、地域の方たちに祝福を受けました。

お礼の言葉では代表の杉澤拓臣さんが「たくさんの町民の支えがあって、小さな町の人と人とのつながりのある恵まれた環境で育ったことに感謝します。これからは、後輩の見本になるよう大人としての自覚を持っていきたい」と力強く述べていました。

トピックス

Topics